

Départ d'un convoi humanitaire pour l'Arménie depuis Martigues

De Ulysse Le Toquin

Lundi 9 octobre 2023 à 8:25

Par France Bleu Provence

Ce lundi 9 octobre, un convoi humanitaire part des Bouches-du-Rhône vers l'Arménie et le Haut Karabakh. Convoi organisé par l'association franco-arménienne du Pays de Martigues avec les dons de milliers de Martégaux et de Marseillais.



La solidarité s'organise pour aider des populations du Haut Karabakh © Maxppp - GILLES BADER

Le convoi partira à 19h ce lundi 9 octobre, avec un camion donné par l'association des médecins du travail des Bouches-du-Rhône. Au volant : Grégoire Minassian, président de l'association franco-arménienne du Pays de Martigues. Ce n'est pas le premier convoi pour l'Arménie au départ des Bouches-du-Rhône, mais c'est le premier par la route : il est désormais impossible de faire parvenir du matériel aux arméniens par bateau. Il faudra donc **traverser sept pays et parcourir 4.500 kilomètres** pour parvenir jusqu'au Haut-Karabakh.

La mobilisation de la diaspora arménienne

Ce convoi au départ de Martigues est le fruit d'une mobilisation très forte de la communauté arménienne dans les Bouches-du-Rhône. **Entre 80.000 et 100.000 Marseillais sont d'origine arménienne.**

Beaucoup ont donné des produits de première nécessité pour le convoi. Les acteurs du monde de la santé ont aussi participé en donnant du matériel médical, comme l'association des médecins du travail des Bouches-du-Rhône, l'hôpital Saint-Joseph, la clinique d'Istres ou encore l'hôpital de Martigues. Et des entreprises de la région ont de leur côté fait des dons financiers.

Un peu avant le départ du convoi, **un rassemblement est organisé à 18h au jardin Lapidaire de Martigues** devant la stèle du Katchkar, érigée en hommage aux victimes du génocide arménien perpétré en 1915 par l'empire ottoman.